



Peugeot 206 1,1 et 1,4 litres Année modèle : à partir de 2000

Le voyant «Stop» et la lampe témoin de la température s'allument dans le combiné d'instruments.

Indicateur de température au cran maximal. Le ventilateur de moteur tourne au niveau le plus élevé.

Aucune erreur enregistrée dans la mémoire d'erreurs.

Si l'erreur indiquée ci-dessus se produit, celle-ci peut se rattacher à une défaillance partielle de la commande du ventilateur à deux niveaux.

La commande du ventilateur comporte un moteur de ventilateur, une résistance additionnelle et deux relais. La commande des relais a lieu via l'appareil de commande du moteur.

En cas de dysfonctionnement, l'appareil de commande passe en fonctionnement d'urgence et active le niveau le plus élevé du ventilateur.

Afin de vérifier le fonctionnement des composants, nous recommandons la procédure suivante :

- brancher la station de diagnostic
- réaliser un test de l'actionneur Commande du ventilateur
- vérifier les composants et leur périphérie

Conseil pratique : en cas de dysfonctionnement d'un seul niveau du ventilateur, il est notamment possible que la résistance additionnelle soit défectueuse et qu'elle déclenche les erreurs indiquées nommées ci-dessus.